
Fehlermeldungen - EMWK 1050.1

Folgende Fehlermeldungen treten auf:

- “LAMP” Fehlermeldung erscheint, wenn die Lampe defekt ist. Die Fehlermeldung erscheint in dem Moment, in dem das Licht angehen müsste.
- “HOT” Fehlermeldung erscheint, wenn die Temperatur der Leiterplatte höher als 95°C ist. Alle Lasten außer dem Querstromlüfter werden ausgeschaltet.
- “ERC” Fehlermeldung erscheint, wenn der Temperatursensor für den Garraum defekt ist.
- “ERM” Fehlermeldung erscheint, wenn der Temperatursensor des Magnetrons defekt ist.

Errors - EMWK 1050.1

- “LAMP” This message appears in the display when the lamp is damaged. This message appears when there's an action that should turn the light on.
- “HOT” This message appears in the display when the temperature of the PCB is higher than 95°C. All the loads are turned off except the tangential blower.
- “ERC” This message appears in the display if the temperature sensor of the cavity has a malfunction.
- “ERM” This message appears in the display if the temperature sensor of the magnetron has a malfunction.